

Questions et reponses

Regardez bien cette liste de questions :

- 1) A quoi ressemble la mort ?
 - 2) Que nous arrivera-t-il au moment de notre mort ? Y a-t-il quelque chose en nous qui survivra à la mort de notre corps ?
 - 3) Peut-on dire que nous vivons toujours, dans un sens ou un autre, après la mort physique ?
 - 4) [Les âmes vont-elles] dans un purgatoire où elles resteront jusqu'à ce qu'elles aient subi un châtement temporel suffisant pour que leurs péchés soient pardonnés, puis passeront-elles au ciel ? Existe-t-il une deuxième chance de salut ?
 - 5) Les mille ans dont parle l'Écriture, sont-ils un règne littéral de mille ans, ou bien s'agit-il d'un laps de temps symbolique ? Jésus reviendra-t-il comme un monarque conquérant pour établir un règne sur la terre pendant mille ans sur le trône de David à Jérusalem ?
 - 6) Notre résurrection sera-t-elle semblable à celle de Jésus ?
 - 7) Qu'arrivera-t-il à la terre et aux cieux que Dieu a créés, au moment où les corps des morts auront été ressuscités et que les vivants auront quitté la terre ?
 - 8) Que signifie le terme "éternel" ? Pendant combien de temps les justes seront-ils bénis et les injustes châtiés ?
 - 9) Quel sera le châtement de la géhenne ?
 - 10) Que ferons-nous au ciel ?
 - 11) Dieu est-il "juste" quand il sauve les gens qui ont commis de graves péchés ?
 - 12) Le châtement éternel, est-ce juste ?
- Vous êtes-vous jamais posé ces questions ?
Non seulement le numéro que vous tenez entre les mains les pose-t-il (et bien d'autres), mais il propose d'y répondre par un examen

très poussé de tous les textes bibliques ayant trait au sujet fascinant de l'eschatologie, les "choses dernières".

L'auteur, Owen D. Olbricht, nous appelle à regarder de près l'enseignement biblique sur les choses de la fin. "Sur la deuxième venue du Christ" nous dit-il, "toute l'information dont nous disposons se trouve dans les Écritures. (...) Nous devons nous laisser guider, non par les spéculations des hommes, mais par les Écritures seules."

Certes, la Bible ne répond pas à chaque interrogation que nous pouvons présenter ; elle fournit néanmoins des informations précises que nous devons considérer attentivement. Ce sujet est trop vaste, trop important, pour nous laisser aller à un jeu de devinettes. Dieu nous a fait savoir ce qu'il veut que nous sachions.

Quand on considère les choses de la fin, l'essentiel n'est pas d'établir avec une exactitude dogmatique l'ordre chronologique et chronométré de tous les événements, mais plutôt de savoir que Dieu s'occupera des siens, c'est-à-dire de ses fidèles. Le reste, bien que quelque peu obscur à présent, se révélera, en ce jour, dans une magnifique et étonnante clarté.

Prenez donc le temps de lire avec soin ce document. Lisez avec le cœur ouvert à la Parole, sachant que le jour venu, nous comprendrons tout. En ce jour-là, nous nous trouverons soit à la droite, soit à la gauche du Christ, juge de tous, pour l'entendre dire : "Venez, vous qui êtes bénis de mon Père" (Mt 25.34), ou bien "Je ne vous ai jamais connus ; retirez-vous de moi" (Mt 7.23).

Lequel sera-ce, pour vous ? pour moi ?

Charles White, Lyon, France